

T EN X #PAES

@GabrielBoric

Con el ministro Nicolás Cataldo y el equipo del Ministerio de Educación llamamos a estudiantes que este año destacaron en la PAES a lo largo de todo Chile para invitarlos a La Moneda y darles la gran noticia: obtuvieron distinción en sus respectivas Trayectorias Educativas.

@GermanTrapp

Pa todos los cabros que están angustiados con la Paes. Estudié Biología Marina y terminé trabajando en arriendo de maquinaria en una ferretería, así que el puntaje no define sus vidas.

@philipflippy

Este soy yo intentando comer avena con yogur a minutos antes de saber mis resultados de la Paes... No puedo comerlo...

@Mineduc

Como Gobierno reconocemos los logros de las y los estudiantes de Chile, destacando sus diversos contextos e identidades. Por eso hoy llamamos quienes rindieron la #PAES y obtuvieron Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE).

@diegouxupapixula

Me fue mal en la Paes, pero no tan mal. Además q no estude durante el año así q hay margen de mejora....

@SubseEdSuperior

"No son "puntajes nacionales", se llaman Distinciones a las Trayectorias Educativas. Reconocen a quienes rindieron la #PAES bajo 4 categorías: personas en situación de discapacidad, pueblos originarios, territorios y según su modalidad de enseñanza.

@GLORIAEFG

Puntaje Nacional 1000 puntos en la PAES sacó mi hijo Gustavo Marcos. El Institutano que estudió en pandemia, de colegio público y que vive en La Pintana la hizo señores! Qué emoción como padres y familia. Orgullo Institutano! Mamita tú hijo triunfo! Vamos por @uchile.

@MollyBoys

Primogénito acaba de recibir una llamada del Ministerio de Educación ¡dos puntajes máximos en la PAES! (Matemáticas 1 y matemáticas 2).

@RobertoMerken

De los 10 primeros 9 están en Santiago, en casi todos tienen como requisito que los padres ganen millones de pesos, todos discriminan de alguna forma ...

@ranvchuu

Yo creyendo que si veo más tarde los resultados de la Paes van a cambiar.